
 

 
 
École de la Renaissance 

  370 boul. d’Annecy, Blainville, Qc. J7B 1J7 
Téléphone : 450-433-5375 Télécopieur : 450-433-5378 

 

 
PROCÈS-VERBAL 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2023-2024 
 

Séance ordinaire du 11 juin 2024 tenue à 18h30  
 

PRÉSENT ABSENT  
X  Madame Myriam Charlebois, Parent membre 
X  Monsieur Frédérick Stadler, Parent membre 
X  Monsieur Patrice Lacelle, Parent membre 
X  Madame Janick Villeneuve, Parent membre 
X  Monsieur Nicolas Lapointe, Parent membre 
X  Madame France Bernier, directrice 
X  Madame Katherine Bolduc, représentante du personnel enseignant 
X  Madame Valérie Lapointe, représentante du personnel enseignant 
X  Madame Dominique Tessier, représentante du personnel enseignant 
X  Madame Christine Lambert, représentante personnel service de garde 
X  Madame Ariane Zurbuchen, représentante des professionnels 
X  Madame Jacinthe Hogue, parent membre substitut 
 X Monsieur Adbennour Aziri, parent membre substitut 

 
 1. Ouverture de l'assemblée 
  L'assemblée est ouverte à : 18h47 

 
  Nomination d’une secrétaire de réunion  

 
CE-23/24-068 2. 

 
Adoption de l’ordre du jour séance 21 mai 2024 
IL EST PROPOSÉ PAR   KATHERINE BOLDUC d’adopter l’ordre du jour tel quel. 
Adopté à l’unanimité.      
 
 

CE-23/24-069 3.  Adoption du procès-verbal de la séance du 21 mai 2024 
IL EST PROPOSÉ PAR VALÉRIE LAPOINTE d’adopter le procès-verbal tel quel  
Adopté à l’unanimité.      
 

 4. Parole au public 
Pas de public 
 

 
 
 
CE-23/24-070 
 
 
 
 
 
CE-23/24-071 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

5. 
 
 
6. 
 
 
 
 
 
7. 

Suivi 
Aucun suivi 
 
Bénévole de l’année 
Mme Mélanie David a été sélectionnée par le personnel et les membres du CÉ pour recevoir 
le titre de bénévole de l’année. Une carte-cadeau de 100$ du Carrefour Laval lui sera 
remise.  
 
 
Programme d’activités SDG 24-25 
Mme Christine présente le programme d’activités 24-25. Une précision est apportée en ce 
qui concerne l’horaire du midi pour les élèves du 1er et 2e diner. Une demande est faite 
pour que les élèves puissent manger avec les élèves d’un autre groupe. 
Pour les activités parascolaires, on demande d’indiquer plus clairement les modalités 
concernant les élèves qui dinent à la maison qui désirent y participer. 
Une activité de skateboard sera offerte pour la prochaine année scolaire. Le 18 juin, les 
élèves auront la possibilité d’essayer cette activité.   
 



 

 
 
 
 
CE-23/24-072 
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Évaluation du plan de lutte 
France présente le document d’évaluation du plan de lutte avec les résultats en lien avec 
les objectifs de celui-ci.  
Stabilité au niveau de service de garde et du personnel de l’école. 
Le programme Hors-Pistes n’a pas été offert à tous les élève à cause de la grève. 
Notre zone de vulnérabilité demeure la violence verbale. 
 
  
 

   
CE-23/24-073 
CE-23-24-074 

9. 
 

Listes des effets scolaires et résolution sur les frais exigés aux parents 
Le tableau des frais exigés aux parents est présenté. 
 
Les listes d’effets scolaires sont présentées. 
 
La résolution sur les frais exigés aux parents est présentée. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR NICOLAS d’adopter les listes et la résolution tel quel  
Adopté à l’unanimité.      
 
 

CE-23/24-075 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

10.  
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12. 
 
 
 
     

Rapport annuel 
Janick présente le rapport annuel du conseil d’établissement 23-24 
 
 
Bloc d’information 

a) Présidente 
Bon été 

b) Délégué de l’OPP 
Nous avons vendu 11 chandails en coton ouaté pour les finissants. L’an prochain 
nous les vendrons en janvier.  
La commande de t-shirt avec le logo de l’école est passée. Nous devrions les 
recevoir pour les vendre lors de la rencontre de parents du mois d’août. 

             Nicolas propose d’envoyer un sondage aux parents pour avoir des idées de    
             campagnes de financement. 
             On propose que le conseil étudiant participe à l’organisation des activités de  
             financement. 
             On aimerait qu’il y ait une danse comme activité. 

 
c) Service de garde 

 
d) Direction et personnel enseignant 

 
 

 
Questions diverses 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-23/24-076 13. Levée de l’assemblée à 20h32 

   
IL EST PROPOSÉ par  

   
   

 
  La direction, Madame France Bernier 

 
 
________________________________________________________________________ 
La présidente, Mme Janick Villeneuve 
 
 

   

Le secrétaire, Dominique Tessier 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


